

Hoffnung für eine Verbotene Liebe?

□ Michi □

Von dramaqueen_x3

Kapitel 6: ~□~ Kapitel 6 ~□~

Haii, ein weiteres Pitel! Diesbal gebetat^^

Ich kann nicht viel sagen. Es sind nun 2 pitel, habs geteilt um spannung zu behalten. Das Kapitel ist sehr kurz. Sage nur eins: Bitte lasst mich am Leben!!! Sonst erfahrt ihr nicht wie es weitergeht.

Die Fragerunde kommt auch danach^^

~~~~~

"Und was für eine Idee hast du?" Hörte ich meinen Vater fragen.

"Wir sollten sie wieder Autofahren lassen. Ein Handy oder einen Laptop will sie ja nicht. Sie hat seit zwei Jahren nicht mehr geredet. Vielleicht würde es ihr helfen?!", antwortete meine Mutter ihm.

Die Beiden saßen mit Kenny in der Küche und überlegten was sie tun könnten, damit ich wieder redete. Ich hatte seit zwei Jahren kein Wort mehr gesagt und hatte auch nicht vor jetzt damit anzufangen.

"Hast du sie noch alle? Wir haben sie aus Japan raus gebracht damit sie keine Rennen mehr fährt und dann willst du sie Auto fahren lassen? Sie würde doch glatt zu diesem Jungen fahren. Nie im Leben. Und komm mir jetzt nicht damit, dass sie diesen Jungen noch immer liebt und wir sie nach Japan gehen lassen sollten! Dieser Junge bringt nur Unglück! Oder erinnerst du dich nicht mehr an das, was er getan hat?", sagte mein Vater sauer.

Nun mischte auch Kenny sich ein.

"Ich hätte noch eine Idee. Vielleicht würde es ihr gut tun Leute in ihrem Alter um sich zu haben. Ihr wisst doch von der Band, die ich manage. Sie kommt her. Sie tourt gerade durch Amerika und wird dann einige Zeit hier sein, so gesagt Ferien zum Abschluss ihrer Tour. Ich habe ihnen versprochen, dass sie ein paar Tage bei uns wohnen dürfen. Es sind sehr nette Jungs. Vielleicht gefällt Mimi ja einer von ihnen?" Jetzt hatte ich genug gehört.

Dachte er echt er könne mich mit einem aus dieser Band verkuppeln? Falsch gedacht. Denn ich liebte Tai und niemand sonst.

Ich ging wieder in mein Zimmer und setzte mich auf den Boden neben mein Bett. Die Tür hatte ich geschlossen. Es war dunkel im Zimmer. Ich dachte an die Zeit von vor zwei Jahren, zwei Monate nachdem wir hergezogen waren.

Mir ging es zu dieser Zeit nicht besonders gut, weswegen ich zum Arzt ging. Er

veranlasste eine Blutanalyse. Zwei Tage später sollte ich wieder hin um die Ergebnisse zu erfahren.

"Setzen sie sich bitte.", hatte er gesagt und ich war der Aufforderung nachgekommen. Zu dieser Zeit hatte ich wieder geredet. Zwar nicht mit meinen Eltern, aber mit anderen Menschen. Dennoch beschränkte ich mich nur auf das Nötigste.

"Miss Tachikawa, es wird ein Schock für sie sein, da sie ja erst neunzehn alt Jahre sind, doch sie sind... Schwanger."

Ich erinnerte mich genau an die Worte. Er hatte mir auch gesagt, dass ich bereits im zweiten Monat war und ebenfalls, dass ich bis zum dritten Monat abtreiben könnte. Ich hatte abgelehnt.

Endlich sah ich etwas wie einen Sinn in meinem Leben, denn das Baby war von Tai.

Ich war damals so naiv. Ich hatte es meinen Eltern in dem Glauben gesagt, dass sie sich vielleicht freuen würden, doch ich lag komplett daneben.

Diese Monster hatten mir das Einzige, was mir noch von Tai geblieben war genommen. Unser Baby.

Sie hatten mir ein Medikament zur Abtreibung ins Essen gemischt. Zwei Wochen später erfuhr ich, dass ich das Baby verloren hatte. Meine Eltern hatten mir gestanden, dass sie Schuld daran waren.

"Es ist nur zu deinem Besten. Du hast dein ganzes Leben noch vor dir, Mimi. Du wirst einen Mann finden, der dich liebt und der aus gutem Hause kommt. Mit ihm kannst du immer noch eine Familie gründen und Kinder bekommen. Mit ihm wirst du glücklich werden."

Sie musterte mich.

„Zuerst solltest du allerdings deine Haarfarbe und deine Lebenseinstellung ändern. Wenn du nicht bald wieder die alte Mimi wirst, wird dich nie ein Mann lieben.“, fügte meine Mutter hinzu.

Damals redete ich zum letzten Mal mit ihnen. "Ach ja? Werde ich das? Ich will aber keinen Anderen kennen lernen! Ich liebe Tai! Und nur Tai! Und ich weiß, dass er mich so liebt wie ich bin. Er ist der Einzige in meinem Herzen. Ich hasse euch, ihr Monster!", brüllte ich sie an.

Von da an wurde es nur noch schlimmer mit mir. Ich aß fast nichts mehr, redete mit keinem Menschen, ließ niemanden an mich heran und fing an mich zu ritzen. Anfangs waren die Schnitte nicht tief und hinterließen auch keine Narben, doch mit den Jahren wurden sie immer tiefer und zierten meinen ganzen linken Unterarm.

Als ich an mein Baby dachte, begann ich zu weinen. Ich tat es jeden Tag. Saß Tag für Tag weinend in meinem Zimmer und verließ das Haus nur wenn es nötig war. Mir wurde bewusst wie sehr ich Tai noch immer liebte und wie ich ihn und mein Baby vermisste. Ich hielt ein Ultraschallbild in der Hand. Was hatte ich noch für einen Grund zu leben? Tai hatte inzwischen sicher eine Andere, Kari und der Rest hatten mich bestimmt längst vergessen und meinen Eltern war ich nur noch ein Dorn im Auge, da ich den Ruf der Familie beschmutzte. Sie hatten damals rumerzählt ich befände mich in einer schlimmen Phase, so wie sie es heute noch taten. Ihr Ruf war ihnen wichtiger als ich. Dennoch war ich froh darüber. Denn ich hasste sie.

Also, für was lohnte es sich noch zu leben? Wenn ich jetzt meinem Leben ein Ende setzte, würden sie sich wünschen dass sie mein Leben nicht zerstört hätten und einen minimalen Teil der Schmerzen erfahren, die ich in den letzten zwei Jahren erdulden musste. Mein Entschluss stand fest.

Ich zog eine kleine Kiste unter dem Bett hervor und nahm eine Rasierklinge daraus.

Ich schob den Ärmel meines Pullovers hoch und setzte die Klinge an.  
Es klopfte an der Tür. "Mein Manager, also Kenny, meint ich solle mich dir vorstellen, da dir etwas Gesellschaft gut tun würde. Darf ich reinkommen?", fragte jemand. Mir kam die Stimme in meinem Unterbewusstsein bekannt vor, doch ich ignorierte die Person.

Ich begann langsam die Haut um meine Pulsadern aufzuschneiden...

~~~~~

Fragerunde: xP

1. Was haltet ihr vom Pitel?
2. Was haltet ihr von den Eltern? (ich hasse sie)
3. Was haltet ihr von der Sache mit dem Baby? Dachte das gibt etwas Spannung.
4. Wer glaubt ihr, ist die Stimme?

P.S: auf meinem Profil findet ihr vlt ne grnauere Beschreibung der Story, falls es wen intressiert.

Soo und nun lasst mich leben sonst erfahrt ihr nie was aus Mimi wird!!!

P.P.S.: Falls jemand Ideen für die Titel der Kapitel oder Wünsche, was passieren soll, hat, sagt sie mir ruhig. Ich baue eure Ideen gerne ein und sage dann auch dass die und die Idee von dem und dem ist.

Soo, hab noch weiter Pitle fertig, soo 2 stück. ja, teil 2 von diesem und das danach.... nee 1 fertig, das 2te in arbeit... hab seit gestern einfach zu viele ongesetzt. aber hab nen Deal mit einer Freundin^^

lg